

大崎町で五輪の事前合宿を！ 台湾陸上協会と協定を締結

6月22日(土)、役場応接室において、本町は台湾陸上協会と2020年東京オリンピックの事前合宿に関する協定を締結しました。

大崎町を訪れた台湾陸協の関係者らは、ジャパンアスリートトレーニングセンター大隅やクロスカントリーコースを視察し、王景成(ワン・ジンチェン) 秘書長は「とても素晴らしい施設と環境だと思います。」と感想を述べました。

今秋にも、台湾の陸上選手が合宿する予定となっています。



明るい社会の実現に向けて 伝達式・出発式が行われました



6月28日(金)、『第69回社会を明るくする運動』のメッセージ伝達式および出発式が役場応接室で行われました。

伝達式では、大崎町更生保護女性会の西ノ園翠会長から総理大臣メッセージ、大崎町保護司会の児玉正治さんから、県知事メッセージが、東町長へ伝達されました。

伝達式の後には、啓発活動の一環として学校訪問を行い、児童・生徒へ非行の防止など、青少年の健全育成の活動を行いました。

ふるさとの特産品で大崎町をPR 町振興事業組合を設立しました



6月19日(水)、大崎町中央公民館において、『大崎町ふるさと特産品振興事業協同組合』の設立総会がおこなわれました。

これは、ふるさと納税返礼品の拡充や特産品の開発を目的に、23の町内の事業者や生産者らが組合員となり創立されました。

組合の本年度の活動は、ふるさと納税返礼品を3品以上、ご当地グルメを10品以上開発することを目標に掲げ活動していきます。